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Alle/ai Consigliere/i comunali di Mezzovico-Vira 
 
 
6805 Mezzovico-Vira, 6 giugno 2023 
Ris. Mun. 218 

 
 

Risposta del Municipio all’interpellanza dei Consiglieri comunali 
Riccardo Alberti e Damiano Jarmorini “Incendi boschivi” 
 

 
 

Egregi Signori, 
sulla scorta dell’interpellanza sopra indicata, prendiamo posizione sul contenuto della stessa. 
 
Il tema sollevato è di interesse e, in particolare lo è stato sia l’estate scorsa che durante i 
primi mesi del 2023. 
Speriamo che un divieto di accendere fuochi all’aperto, diramato già ad inizio febbraio 2023, 
possa rimanere comunque un’eccezione e non diventi la regola. 
La meteo del mese di maggio ha contribuito sicuramente ad attenuare, al momento, la 
problematica, con la speranza che si possa vivere un’estate più serena e tranquilla rispetto 
alla scorsa, e questo sia per il Municipio che per la popolazione. 
 
Nel merito dei quesiti sollevati esponiamo quanto segue: 
 

Domanda 1 – La vasca antincendio situata sulla strada forestale riceve acqua anche 
nei periodi di forte siccità? 
 
Risposta 1 – La vasca antincendio, con una capienza di 50 m3, è alimentata costantemente 
da un ruscello denominato “La Valeta”. I nostri tecnici incaricati ci hanno confermato che, 
anche durante il prolungato periodo di siccità estiva del 2022, seppur in maniera molto più 
ridotta, il ruscello ha alimentato la vasca. Aggiungiamo inoltre che una volta riempito, 
l’impianto rimane tale così da avere la riserva completa in caso di necessità. 
 

 

Domanda 2 – Il Municipio intende potenziare il dispositivo antincendio? Se sì come? 
 
Risposta 2 – Dopo il gravissimo incendio del 1997, fortunatamente, non si sono più registrati 
episodi simili. 
L’esecuzione della strada forestale con funzione tagliafuoco e la realizzazione della vasca 
antincendio hanno permesso inoltre di avere degli strumenti efficaci per contrastare eventuali 
roghi. 
Qualora i periodi di forte siccità dovessero ripetersi e prolungarsi con regolarità, diventando 
una costatante, si dovrà valutare se i responsabili dei Corpi pompieri che intervengono e 
l’Ufficio forestale Cantonale abbiano delle necessità o delle pressioni in questo contesto. 
Questa problematica non è infatti specifica per Mezzovico-Vira ma per tutti i Comuni con un 
patrimonio boschivo importante come quello presente sul nostro territorio. 
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Domanda 3 – Si potrebbero sfruttare i troppo pieni dei bacini dei Monti per creare 
qualche nuova vasca antincendio? 
 
Risposta 3 – L’idea può essere sicuramente condivisibile. I bacini a cui si fa riferimento 
nell’interpellanza non sono però di proprietà comunale. 
Occorrerà analizzare se tecnicamente il tutto possa essere fattibile e se i benefici per rapporto 
ai costi di investimento e manutenzione siano preponderanti e giustificati. 
Saranno da valutare le possibili ubicazioni ritenuto che non ovunque sul territorio si possono 
dislocare questi serbatoi. 
In aggiunta va anche considerato come le tecniche d’intervento oggi in uso, con l’utilizzo di 
vasche ad hoc approntate nel momento del bisogno, siano molto efficaci proprio per la loro 
mobilità. 
 

Domanda 4 – Il Municipio ha altro da aggiungere sul tema? 
Risposta 4 – Non abbiamo altro da aggiungere se non che la tematica è sicuramente in 
evoluzione con una riflessione che andrà fatta a livello Cantonale o almeno regionale. 
 

A disposizione per ulteriori ragguagli vogliate prendere atto di quanto sopra e gradire cordiali 

saluti. 

 

 

   Il Municipio 


